



Landesverwaltungsamt

Präsident Pleye verleiht in Genthin Ehrennadel

Am Montag, den 05.09.2022, haben der Bürgermeister der Stadt Genthin Matthias Günther und der Präsident des Landesverwaltungsamtes Thomas Pleye die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt an das langjährige Stadtrats- und bis 2019 auch Kreistagsmitglied Horst Leiste übergeben.

„Ehre, wem Ehre gebührt.“ Mit diesen Worten übergaben sie die Ehrennadel.

Neben Herrn Leiste mit Familie, Vertretern des Stadtrates war auch der Bürgermeister der Partnerstadt Datteln, Herr André Dora, aus NRW anwesend, der sich die Ehrung nicht entgehen lassen wollte.

„Seine Verdienste um die Kommunalpolitik im Kreistag des Jerichower Landes, im Stadtrat der Stadt Genthin und die Aufrechterhaltung der Städtepartnerschaft zu Datteln, sind langjährig und durch viel Engagement und Herzblut geprägt,“, so fasst Pleye zusammen.

Herr Leiste wurde am 28. Mai 1936 in Genthin geboren und ist verheiratet.

Er war bereits kurz nach der Gründung der SDP/SPD im damaligen Kreis Genthin deren Mitglied geworden. Herr Leiste hat sich dabei seiner freiwillig übernommenen politischen Verantwortung gestellt und ist in den ersten demokratisch gewählten Kreistag des Kreises Genthin gewählt worden.

Aktiv war er in die Prozesse der Umsetzung der ersten Kreisgebietsreform im Land Sachsen-Anhalt eingebunden. Regelmäßig war er als Bewerber seiner Partei für ein Mandat in den Vertretungen des nunmehr gebildeten Landkreises Jerichower Land und des Stadtrates Genthin angetreten und hat mehrfach das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler erhalten, die sein kommunalpolitisches Wirken anerkannt und durch ihre Wahl honoriert haben. Dem Kreistag Jerichower Land gehörte er bis 2019 an und im Stadtrat der Stadt Genthin wirkt er seit 1996 mit. Derzeit verrichtet Herr Leiste als Vorsitzender des Wirtschafts- und Umweltausschusses des Stadtrates anerkanntermaßen konstruktive Arbeit.

Herr Leiste setzt sich in seiner ehrenamtlichen Arbeit für die Belange der Bürgerinnen und Bürger ein und hat jederzeit ein „offenes Ohr“ für deren Anliegen.

Sie fühlen sich vertreten und vertrauen ihm. Er nutzt seine gesammelten Erfahrungen, um sie in die Kommunalpolitik und in die Arbeit mit den Bürgerinnen und Bürgern einzubringen.

Sein fortwährendes Bemühen in die Gestaltung der städtepartnerschaftlichen Beziehungen zur Stadt Datteln ist ein weiterer Grund für seine heutige Auszeichnung. Seinem Engagement ist es zuzuschreiben, dass bereits seit 1990 freundschaftliche Beziehungen bestehen, sie lebendig gestaltet und am Leben erhalten wurden.

Hintergrund:

Die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt wird als Zeichen der Anerkennung für langjährige hervorragende ehrenamtliche Tätigkeiten oder für eine weit über das normale Maß hinausgehende Erfüllung beruflicher Pflichten vom Ministerpräsidenten oder eines Vertreters verliehen.

Jede Person kann ihre Anregungen zur Verleihung der Ehrennadel an die Vorschlagsberechtigten richten. Vorschlagsberechtigt sind die Mitglieder der Landesregierung, der Präsident des Landesverwaltungsamtes, die Landrätinnen und Landräte sowie die Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister der kreisfreien Städte.

Hinweis:

Darüber hinaus stellt das Landesverwaltungsamt alle aktuellen Informationen über die offiziellen Kanäle bei Instagram unter [@lvwalsa](#) und Twitter unter [@LVwALSA](#) zur Verfügung.

Impressum:

Landesverwaltungsamt
Pressestelle
Ernst-Kamieth-Straße 2
06112 Halle (Saale)
Tel: +49 345 514 1244
Fax: +49 345 514 1477

Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de